



DIÁLOGO QUE CONSTRUYE FRATERNIDAD

Nuestra experiencia nos anima a decir que el diálogo entre creyentes y agnósticos o ateos es posible.

Es un diálogo profundo en el que, manteniendo la propia identidad, nos abrimos al otro respetando su identidad. Un diálogo que da y que recibe, basado en el amor por el otro y que actúa según la propia conciencia, buscando lo positivo y lo que nos une a partir de los valores universales.

Es un diálogo que genera la fraternidad universal y da testimonio de que la unidad es posible.

Si quieres conocernos, compartir tu experiencia y profundizar en este diálogo,

¡TE ESPERAMOS!

FECHA: **21 Y 22 de noviembre de 2015**

LUGAR: **Majadahonda - Madrid**

INSCRIPCIÓN (antes del 12 de nov): M. Àngels Capellas angelsca@infonegocio.com tel. 679 896 872

PRECIO orientativo (pensión completa): **77 €**

ORGANIZA: **Grupo de diálogo entre personas de convicciones diversas del Movimiento de los Focolares**

Para quien lo desee, el viernes por la noche habrá un recorrido por Madrid y cenaremos juntos "de tapeo". No está incluido en el precio